

22. Juli 2021

Zur sofortigen Veröffentlichung

Pressemitteilung**Hallo Paris! Willkommen in Bafang auf den französischen ProDays*****Paris, Juli 2021 – Lage nicht nur der Ziellinie der Tour de France, sondern auch begeisterte Radsportfans bei den ProDays***

Vom 18. bis 20. Juli 2021 fand in Paris die Ausstellung Pro-Days der französischen Radsportbranche auf der Paris Expo-Porte de Versailles statt. 195 Aussteller, die 980 Marken repräsentierten, nahmen an der Ausstellung teil, wobei schätzungsweise 2. 700 Profis aus der Fahrradbranche teilnahmen, und zwar in einer Ausstellungshalle mit einer Fläche von 19. 800m².

Auf der Messe informierten sich die Besucher über neueste Modelle, Technologien und zukünftige Markttrends und legten damit die Grundlage für die Auftragspläne der Unternehmen. Auf der Teststrecke vor Halle 4 konnten die Besucher verschiedene neue E-Bike-Modelle und Fahrzeuge der Marken direkt erleben.

Bafang präsentiert auf der Messe seine Antriebssysteme für E-Mountain-, E-Road- und E-City-Bikes, um hochwertige Antriebslösungen anzubieten. Viele Bike-Profis kamen zu Besuch, intensiven Gesprächen und Testen unserer Produkte!



Foto : Bafang

Auf dem Bafang-Stand wurden mehrere lokale und europäische Partner-Fahrradmarken mit unterschiedlichen Bafang-Antriebssystemen präsentiert: französische Marken Matra (e-Race mit M800-Mittelmotor-E-System); Arcade (M400 & M445 Mid sowie H400 Frontmotor E-System); und E-Velo (H300 Heckmotor-E-Systeme). Das Partnerbike-Sortiment wurde durch spezielle Bafang Test-E-Bikes ergänzt, darunter der komplett neue H700 Automatik 2-Gang Heckmotor.

Das professionelle Business-to-Business-Event für alle begrüßte täglich rund 900-1000 Besucher, die an den Ausstellerständen stöbern konnten, darunter eBike- und klassische Treträder, Fahrradwerkzeuge, Bekleidung und Zubehör. Für die Bike-Profis war es eine tolle Gelegenheit, interessante Gespräche und nützliche Händler-Beratung im Vorfeld der nächsten erfolgreiche E-Bike-Saison 2022 zu erhalten. In Frankreich zu sein, war natürlich auch das beste Angebot für jeden Geschmack.

Lächelnde Gesichter und begeisterte Gespräche machten es zu einer fantastischen Show. Bafang begrüßte viele E-Bike-Profis in Paris und überzeugte sie, die Freude am Radfahren unter idealen Voraussetzungen bei einer COVID-freien Fahrradsaison 2022 weiter zu verbreiten als je zuvor. Tolles Wetter kombiniert mit tollen Testerlebnissen auf den Bafang E-Bikes waren ein Highlight für viele Besucher.

Medienkontakt:

Katherine MA
E-Mail: katherine.ma@bafang-e.com

Über BAFANG: www.bafang-e.com

Bafang, einer der führenden Hersteller von E-Mobilitätskomponenten und kompletten E-Antriebssystemen, entwickelt seit 2003 Komponenten und komplette Systeme für Elektrofahrzeuge. Bafang ist an der Shanghai Stock Exchange (603489.SS) notiert. Das Unternehmen konzentriert sich auf alle globalen E-Mobilitäts-Trends der Zukunft: sei es als einzelnes E-Bike, E-Scooter oder für öffentliche Bikesharing-Programme. Bafang beschäftigt weltweit rund 1000 Mitarbeiter an acht Standorten. Hauptsitz, Entwicklungs- und Fertigungszentrum befinden sich in Suzhou bei Shanghai. Bafang verfügt über Vertriebs- und Servicezentren in Deutschland, den Niederlanden, den USA, in Japan und in Taiwan, China. Das neu eröffnete Werk in Polen wird sich auf die Produktion von Mittelmotorsystemen für die europäischen Märkte konzentrieren.

Website: www.bafang-e.com
E-Mail: info@bafang-e.com



Bafang Electric (Suzhou) Co., Ltd.
No. 9 Heshun Rd • Suzhou Industrial Park • 215122, Suzhou China

Diese Pressemitteilung wird von Bafang Electric (Suzhou) Co., Ltd. herausgegeben, die die letztendliche Verantwortung für den Inhalt behält.